



OPINIÓN

**MANUEL
J. JÁUREGUI**
Divisiones y acusaciones de corrupción sacuden a Morena, mientras centralizan recursos y decisiones en su lucha por el control total.

Caníbales

La TRIBU morenista está brava, estimados lectores, tan brava que se atacan y comen entre sí, o tan brava como esa perra que dicen en mi rancho que es tan feroz que hasta a los de casa muerde.

Casi tanto como el interescuadrado que libraron Adán Augusto López (Senador) y el zacatecano, Ricardo Monreal (Diputado), nos llama poderosamente la atención que le interese más a su jefa pedirles “cabeza fría” que indagar si SON CIERTAS o no las acusaciones de MALVERSACIÓN de fondos públicos que AAL acusa a RM de haber consumado éste cuando en el sexenio pasado fue líder del Senado.

Habló de MIL MILLONES de pesos en contratos fraudulentos para mantenimiento de elevadores y de almacenamiento de documentos.

Esto entre quienes predicán “austeridad” y “honestidad” y representar al pueblo “bueno y sabio”.

Obvio, el tema de la CORRUPCIÓN en el Congreso presuntamente cometida por el entonces LÍDER de los morenistas en el Senado nos parece un tema mucho más relevante que ningún otro.

Incluso el de la antropofagia misma:

sabido es que las diversas tribus que integran lo que llaman Morena no leen del mismo libro.

Tan es así que incluso –vimos recientemente– se atreven a contradecir a la Presidenta misma.

Layda Sansores, la Jaguara, Gobernadora de Tabasco, se avienta la puntada de contratar a un sujeto (Lavallo, ex panista) acusado de exactamente lo mismo que AAL acusó a RM: corrupción.

Obvio, el hecho causa escándalo por inverosímil, y con su estilo grácil la Presidenta opina que de haber sido ella NO LO HUBIERA CONTRATADO, algo lógico, válido y congruente.

La indirecta es clara, nítida, transparente...y sutil.

¿Y cómo responde la Gobernadora, quien casualmente es la misma a la que Monreal llamó “una violadora sistemática y contumaz de la Constitución y la ley”?

Retadora y altanera replica: “¡Lavallo es inocente, Y SE QUEDA!”.

¡Sansores es de un golpe JUEZ y JURADO, pero también desmientepresidentes!

Mientras esto pasa, el retoño consentido del Tlatoani Tabasqueño promueve a un

primo hermano a un puesto público de relevancia mientras se prepara para asumir la dirigencia de Morena cuando Luisa María Alcalde se ocupe con otros encargos.

Sea de esto lo que fuere pintan estas temas –y otros– en conjunto una imagen de una organización que carece de cohesión, de brújula y de liderazgo, limitada a IMPONER imprudencias pisoteando a diestra y siniestra.

Tal como ahora con la nueva Ley del Infonavit que acaban de imponer, la cual de una tajada pone a disposición de los morenistas TODAS las aportaciones monetarias que han realizado los TRABAJADORES al INFONAVIT.

Ese dinero del INFONAVIT no es de ellos; ¡es de los trabajadores!

Y ahora controlando totalmente este organismo, y además decidiendo que ellos lo convertirán en constructora, abren la puerta para más “eventos” tipo el que acusa AAL a RM.

Conforma por lo tanto esta modificación legal oooooo otro robo en despoblado, como la desaparición –y absorción– de los fideicomisos del Poder Judicial y de otros organismos autónomos.

Al tiempo que se tiran entre sí mordiscos y arañazos estos cuates de Morena se apropian de todo lo que no les corresponde, empleando su aplanadora usurpada para aplastar todo lo que les impida ejercer un poder absolutista.

Cabezas frías o calientes ese rumbo han tomado y nada parece detenerlos.

Ni siquiera –como hemos visto– las sutiles líneas que les señala nuestra Presidenta, quien parece marcar un rumbo más sensato, uno en el que –al parecer– no le hacen caso.

No sabemos a ciencia cierta cuáles sean las causas: no entendemos si es que hay alguna ambigüedad, si es que nadie controla las tribus y cada una jala para donde le da la gana, o si hay intervenciones externas “extraoficiales” provenientes de una finca de malsonante nombre, o si acaso le falta a la Presidenta dar un golpe en la mesa como el que le dio a Poncho Durazo cuando ella se molestó en la asamblea de Morena y sintió que la agredían “fuera de pacto” las hueses de Marcelo Ebrard; o si el hecho de que hasta la fecha no se ha dedicado a otra cosa más que colar el cemento para el segundo piso de la 4T generando la impresión de que sólo es un AVATAR.

Sea lo que sea, y como simples espectadores, para este su servidor ¡dénse con todo morenos y háganse garras!